



- 平成19年11月15日午後6時～8時
- 白石区民センター「区民ホール」
- 来場者数 約160人

タウントーク in 白石区

あなたの街で市長と語ろう！

まちづくり協議会と中学生の連携

東札幌まちづくり協議会 / 日章中学校生徒会

平成18年2月、日章中学校の生徒が地域の民生委員の協力のもと、一人暮らしのお年寄り宅の除雪をしたことをきっかけにして、東札幌まちづくり協議会のメンバーと一緒に、花の苗植えや道路の清掃、特別養護老人ホームへの訪問、除雪などの活動を生徒が自主的に行っています

また、同校生徒会では、校内の清掃や車いすと交換するためのアルミ缶のリングプル（プルタブ）回収活動など、さまざまなボランティア活動を行っています

生徒から

日章中学校生徒会
立蔵有以さん

花の苗植えや清掃、除雪などのボランティア活動は、まちづくりセンターで、町内会の皆さんと活動の進め方や年間スケジュールについて話し合いをしながら行っています



まちづくり協議会から

東札幌まちづくり協議会 今井廣さん

生徒の自主的な活動には、地域からもたくさんの人が参加してくれています

今後とも、地域としてできるかぎりの支援をしていきたいと思っています



司会者 西岡由美子さん
(白石区連合女性部連絡協議会会長)

車いすとの交換のためにリングプルを集めているというお話でしたが、会場の皆さんや区役所にも協力していただきたいですね



日章中学校 佐藤哲夫校長

地域あつての学校です

地域や保護者の方々からもボランティア活動に協力いただいています。地域、保護者あつての学校だと思い、活動を進めさせていただいています



※立蔵さんと一緒に活動発表をした日章中学校生徒会会長の久光桃夏さんの発言は、全市版10ページに掲載しています

市長から

「でっち奉公」(小・中学生の就労体験事業)に代表されるように、白石区は地域の大人が子どもと一緒に活動を行うすてきな街ですね。街を大事にしようとする子どもたちを地域の皆さんが育てているのだと思います。ぜひ続けていただきたいと思います

アルミ缶のリングプルを集めています！



タウントークで、「6年前から、車いすと交換するためにアルミ缶のリングプルを集めています。約600キロで交換できますが、まだ170キロしか集まっていません」と発表したところ、当日、参加された方々からたくさんのリングプル（プルタブ）が学校に届けられました。

日章中学校生徒会では、引き続きリングプル（プルタブ）回収活動に取り組んでいます。皆様のご協力をお願いいたします！

なお、白石区でも生徒会の活動に協力し、リングプル（プルタブ）の受け付けを区役所2階総務企画課広聴係で行っています

【問い合わせ】日章中学校（東札幌4条5丁目1-1）☎831-6196